

陳述書

平成 29 年 5 月 18 日

名前

山崎栄四

- 1 私は、株式会社サカエストアーの代表取締役です。
現在は、新高島平ファミリーモール店街の会長も務めております。
私は、阿部さんとは、阿部さんがホタル館を始めた頃からの知合いであります。
私は、自然を大切にして、多くの人を喜ばせている阿部さんに共感し、応援してきました。
具体的には、仕事の配達などでホタル館の近くを通りかかった時には、ホタル館に立ち寄り、阿部さんと話をするなどしていました。
- 2 私は、2013年頃から、ホタル館を廃止にして、その跡地に老人介護施設を作るという噂を聞いたことがあります。
当時、ホタル館は施設が老朽化しているということで、廃止になるという話が持ち上がってきました。その時、ホタル館が廃止になった後には、老人介護施設が作られるという噂が立っていました。
この噂は、誰から聞いたというものではなく、地域の仲間内では、みんなそのような話をしていました。
私は、当時の板橋区長である坂本健氏は、老人ホームを自ら運営していた人なので、現実味のある話だと思っていました。
- 3 2013年春から夏にかけての頃、私は板橋区資源環境部の山崎部長に、直接この疑問をぶつけたことがあります。
その時、私は、ホタル館を訪れていたのですが、そこに山崎部長とその部下がやってきました。
私は、部下の方に対して、「ホタル館を潰して、老人施設を作るのではないのか」と詰め寄り、そのようなことをしないように求めました。
すると、山崎部長とその部下は、確定的な返事はせず、言葉を濁していました。

4 このように、ホタル館を潰して、その跡地に介護老人施設ができるという話は、地域の仲間内では、皆話していたことであり、けして阿部さんが言いました話ではありません。

以上